

El imbécil de "La Razón": Gabriel Albiac

Por Pablo Gasco de la Rocha. 28/05/2008.

Si hace unos días le tocaba el turno al ministro de Justicia, al Bermejo -de cuyos cuernos no han dicho nada los ecologistas y demás amantes de la naturaleza, entretenidos como siguen con las truchas de Cascos-, imputando a Franco el espectacular retraso en los pleitos y sentencias de la actualidad, ahora le toca el turno al *rasputín* -aunque no tenga el mismo *miembro* del ruso- de "La Razón", al ex marxista-leninista Gabriel Albiac, uno de los iconos de los niños y las niñas del CEU, que en su defensa a ultranza de Aznar y sus barones se enfrenta con toda la impedimenta marxista y etarra a Rajoy y a su posible equipo. No sin faltar gravemente a Fraga... "... el caduco ministro del general Franco" e imputar a Franco que en aplicación de la Ley se ajusticiase a unos cuantos de sus hasta no hace mucho amigos, los terroristas de ETA... "... y sus penúltimas ejecuciones, ¿o deberé decir, asesinatos?"

Y es que toda esta ristra que ha venido rectificando de su pasado en función de la posición social que ha venido ocupando, no consiguen desprenderse de la costra con la que cubren su alma. Pues, aún después de varias horas en la cazuela y puestos en la mesa de la derecha, siempre les falta el último hervor.

En este sentido, que nadie dude que llegará un día en que un gobierno presentará en España la Ley de Memoria Histórica de estos años... Entonces, para el conocimiento de todos, ahí estarán los nombres de quienes en 1975 proyectaban como solución para España la Dictadura del Proletariado, los mismos que durante muchos años defendieron la acción criminal de ETA, a cuyos asesinos disculpaban y consideraban sus correligionarios.

Por cierto, se le tiene "marcado" a este tal Albiac... Más que nada por lo espectacular de escribir en el periódico de ETA, Egin, y hacerlo ahora en "La Razón".